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Anfrage an Bürgermeister:in (§ 16 
GO-GR)

Antragsteller:in(nen): Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini (KFG)

1.  

Veranstalterabsagen von Events

  Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin!

Events bieten vielfältige positive Aspekte, von der Stärkung des Gemeinschaftsgefühls über die

Bereitstellung von Erlebnissen bis hin zur Förderung von Innovationen und Austausch. Sie schaffen

einen Rahmen, in dem Menschen zusammenkommen, um gemeinsame Interessen teilen und neue

Kontakte knüpfen können. Außerdem tragen sie dazu bei Umsätze zu steigern und die Nachfrage

nach Produkten oder Dienstleistungen zu erhöhen.

Am 30.8.2025 sollte am Grazer Messegelände das Mega Festival „Nuke“ stattfinden. Die

Veranstalter Norbert Bauer und Florian Stiglitz hatten große Pläne in der Stadt Graz. Unter anderem

sollte der Berliner Kult-DJ Paul Kalkbrenner auftreten.

Wie jetzt aus den Medien bekannt wurde, ist mangels Publikumsinteresses das Event abgesagt

worden. Dem Vernehmen nach konnten bislang nur wenige Hundert Karten verkauft werden.

Die Veranstalter mussten daher die Reißleine ziehen.

Immer wieder kommt es zu Absagen von Events größeren Ausmaß in Graz. Auch im Juni 2024

wurde wegen einer Insolvenz der Fifteen Seconds Events GmbH ein Event mit rund 8.000

Teilnehmern in der Stadt abgesagt.

Anlässlich dieser Tatsachen stellt sich die berechtigte Frage welchen finanziellen Schaden diese

Ausfälle für die Stadt Graz haben.

Es wird folgende 

ANFRAGE
gestellt:

Wie hoch war die Ausfallsquote bei Buchungen bei denen kein "Ersatzevent" zustande kam? 

XVI. Gemeinderatsperiode
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2.  Wie hoch war der finanzielle Schaden dieser Event-Ausfälle? 

Freigaben / Unterschriften:
Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini (KFG)


